

PATRIMONIO NACIONAL ASUME LA VICEPRESIDENCIA DEL CONSEJO EJECUTIVO DEL COMITÉ INTERNACIONAL DE RESIDENCIAS HISTÓRICAS DEL ICOM

Entre los días 28 de junio y 1 de julio de 1999 tuvo lugar en el State Museum-Reserve "Peterhof" (San Petesburgo) el I Encuentro constituyente del Comité Internacional de Residencias Históricas, de ICOM. Durante estas jornadas, Miguel Ángel Recio, Gerente de Patrimonio Nacional, miembro institucional de ICOM, fue nombrado vicepresidente del Consejo Ejecutivo.

Se reconoce con este nombramiento la importancia del patrimonio arquitectónico histórico español y la experiencia de Patrimonio Nacional en la conservación y gestión de las residencias reales, núcleo principal de los bienes arquitectónicos históricos que están a su cargo.

El ICOM (Consejo Internacional de Museos), con sede en París, "es una organización Internacional, no gubernamental, asociada a la UNESCO y dedicada a la promoción y desarrollo de los museos y de la profesión museística". En la actualidad está integrada por más de 12.000 miembros pertenecientes a más de 120 países.

Cuenta con 26 comités internacionales que cubren otras tantas áreas de estudio, investigación y difusión, y promueven, entre otras actividades, encuentros profesionales, cursos y publicaciones.

Arqueología e historia, arquitectura, conservación, documentación, etnografía, numismática, instrumentos musicales, seguridad o literatura, son algunas de las materias que abarcan estos comités internacionales.

En diciembre de 1999 tendrá lugar en Barcelona la reunión del Consejo Ejecutivo del ICOM. En la misma ciudad se celebrará, en julio del año 2001, la 19 Conferencia Internacional.

Avisos. Noticias de la Real Biblioteca, V, 17 (abril-junio, 1999)